



BECAS INDÍGENAS QUE ENTREGA MINERA EL ABRA.

Entregan 85 becas de estudios superiores

En una nueva versión de las Becas Indígenas de Minería El Abra, fueron 85 los estudiantes beneficiados, provenientes de los distintos pueblos originarios de la Provincia de El Loa que ingresarán o están cursando carreras universitarias o técnicas profesionales.

De los beneficiarios, 62% son mujeres, 57% pertenece a la etnia atacameña, 36% son quechua y 6% son Aymara. En cuanto a las carreras seleccionadas, un 40% estudian ingenierías, 25% están en el área de salud y un 14% se inclinó por las ciencias sociales.

Esta es la vigésima segunda versión de la beca y en esta edición un 42% la recibió por renovación y continuidad de su carrera.

Javiera Ramírez, de la comunidad de Chunchuri, quien fue beneficiaria por tres años y hoy ya ejerce como psicopedagoga recalcó que "fue de gran ayuda por-

que aportó con la totalidad del costo de mi carrera y me dio el beneficio de obtener mis materiales educativos. Alivió el peso de mis padres al pagar la carrera". Jhean Ramírez, alcalde de Ollagüe destacó que "estamos conscientes que es un trabajo colaborativo que hace Minería El Abra. Es un premio, porque los niños compiten por obtener un reconocimiento que es una beca y felices porque se contribuye al desarrollo local".

Por su parte, Alexandra Condori becada hace 3 años de la comunidad de Puquios, estudia Terapia Ocupacional en la Universidad Santo Tomás de Iquique. Ella señaló que "más que la ayuda económica, brinda experiencia, por lo mismo ver el tema de los compromisos que de cierta manera también te inducen a acercarte a tus raíces y a tu comunidad". 🌟